



UNE TERRE NOUVELLE

Le monde ne va pas si bien,
Mais je ne dis rien de nouveau !
Il va même à son agonie.
Le monde ne va pas si bien.
Il est couvert de ses oripeaux ;
Ce que l'humain honnête ne nie.

Rêver d'une terre nouvelle,
S'ouvrir aux lendemains meilleurs,
Regarder vers l'horizon lointain,
Vouloir repartir de plus belle,
Risquer un rêve dans la douleur,
Dédaigner tout visage vilain.

Il faudrait une terre toute autre,
Innervée de la justice divine ;
Celle qui jamais vraiment ne se trompe.
Pas celle-là où le monde se vautre
Dans une sorte de barbarie fine ;
Un monde où l'on chemine sans lampe.

Rêvons d'une terre inondée de paix,
Un espace épris de communion,
Une contrée tout à fait raisonnable.
Que cela se réalise sans délai !
Que Dieu délivre sa compassion !

Miséricorde toute insondable !

Sur toute l'étendue du monde,
Dieu fasse lever des hommes,
D'authentiques fabricants de joie.
Dans les lieux les plus immondes,
Dieu rétablisse ses normes,
Suscite de vrais hommes de foi.

Zachée Betche, *Combinaisons intempestives*, Saint-Ouen, Les éditions
du NET, 2022, pp. 95-96.

